
平成28年度健康福祉常任委員会の視察で、堺市立総合
医療センターを視察しました。
「感染症医療」「災害拠点病院」 「高度・専門医療」
「救命救急センター」「小児医療・周産期医療」など
最新の設備を整え新たな機能を持った地域の中核病院
で、とても参考になりました。

健康・医療・福祉・介護に関する施設が集まっていて
楽しさあふれる様々な体験ができます。

子どもから、青年、社会人、子育て世代、中高年
シニアまで楽しめる「幸齢社会」を目指していました。

ウェルネスバレー（大府市）も視察

希望の未来へ！あなたと市政のかけ橋に

船橋市議会議員
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子 育 て 世 代 包 括 支 援 セ ン タ ー の 設 置

虐待の未然防止のため、保健師らが生後4カ月ま

での乳児がいる全ての家庭を訪問し、育児不安

などの相談に応じる「こんにちは赤ちゃん事業」が

行われています。また、虐待の背景には、親の孤

立や産後うつなど、さまざまな要因が考えられるこ

とから、保健師などの専門家が、妊娠から育児ま

でワンストップで切れ目なくサポートする「子育て

世代包括支援センター（日本版ネウボラ）」の設

置が求められています。

４月より、妊娠期からの個々の状況把握と妊婦の

不安感や孤立感の緩和を図ることを目的に、母

子健康手帳を交付する時に、保健師等による面

接を行い、その後も継続的な支援がおこなわれ

ます。

平成２８年第４回

(１１/１７~１２/２０）

定例議会の報告

児 童 虐 待 防 止 に つ い て

（厚生労働省HPより）



新たに受給対象になると見込まれる人
に対しては、日本年金機構が2月下旬
ごろから7月上旬にかけて順次、請求
手続きの書類を郵送する予定です。届
いたら、必ず請求してください。

マスコミをはじめ、一部では、年金制度が破たんするとか、年金額が少なくなるとか、
年金を納めても、自分たちが年をとった時、もらえないから、納めなくてもいいなど、
年金に対して誤解をされている方が少なくありません。年金を納めている間に、何が
起こるかわかりません。いざという時の保険がセットになっていること。障害年金を受給
する時に必要となる初診日など、さらなる周知を求めました。

障害という言葉のイメージから、病気
の場合は関係ないと思われがちです
が、一部の傷病名を除き、誰がいつ
なってもおかしくないよく聞く病気、例
えば、うつ病・ガン・脳卒中・心筋梗
塞・糖尿病・難病なども、その状態に
よって支給されることがあります。

無年金者救済法が成立

病気になってしまった時の申請に必
要な、初診日の確認が、２０１５年より、
大きく変わり、第３者による証明が参
考資料になることや、健診で、要検
査となり、病気が見つかった時には、
健診日が初診日となることもあるの
で、健診結果は大切に保管しておく
など、知っておく事が大切です。

公的年金の受給資格を得るのに
必要な加入期間が、２５年から１０
年に短縮され、約６４万人が新た
に年金の受給資格を取得します。

障害年金

障 害 の 程 度 の 目 安 （障害年金というチャンス！より）

１級 ベッド周辺が活動範囲（他人からの介助が必要）
２級 家の中が活動範囲（仕事をすることはむずかしい）
３級 職場の援助のもと就労できる（短時間勤務や軽作業なら可能）



はしもと 和子 ０９０－５５７４-９０７９

ホームページ hashimoto-kazuko.jp
市政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

Ｓ.３５年 長野県軽井沢町生まれ 小諸商業高等学校卒業

八十二銀行入行 Ｓ.５７年より船橋市在住 Ｈ.２７年より保護司

小児医療の充実を！
市内には、母子周産期センターがあります。退院後、染色体異常や心臓などの重複障害

の場合、東京女子医科大学八千代医療センターに受け入れてもらっています。

また、リハビリが必要な場合、重度の場合が多いため、千葉県千葉リハビリテーション

センターへ行っているのが現状です。

小児のリハビリも含め、

将来的には市立リハビリ
テーション病院との連携を
考えた小児医療の充実が

必要

他市まで通う
のは大変。
市内で体制を
整える必要が
あります。


